

Tim Futsal Universitas Medan Area Meraih Juara I pada Turnamen IMASEP FUTSAL CHAMPIONSHIP 2018

Alhamdulillah, Tim Futsal Universitas Medan Area Meraih Juara I pada Turnamen IMASEP FUTSAL CHAMPIONSHIP 2018 Universitas Sumatera Utara pada tanggal 23, 25, 26 Oktober 2018. Ikatan Mahasiswa Sosial Ekonomi Pertanian (IMASEP) Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Sumatera Utara (FP USU) sukses melaksanakan turnamen futsal.

Turnamen futsal ini berlangsung selama tiga hari dari tanggal 23, 25, 26 Oktober 2018, bertempat di lapangan futsal Fakultas Kedokteran (FK) USU. Turnamen futsal yang dikhususkan bagi kalangan mahasiswa kota Medan ini bertujuan untuk memupuk semangat mahasiswa dalam olahraga futsal untuk membuktikan siapa yang layak menjadi juara di antara 39 tim terbaik yang telah mendaftar menjadi peserta.



Salah seorang pemain dari Tim Futsal Universitas Medan Area (UMA), Raja Hagai Mahasiswa Jurusan Hukum 2018, mengatakan bersyukur atas pencapaian timnya menjadi yang terbaik di turnamen ini. “Persiapan kami cukup panjang untuk turnamen ini menjadikan tim kami yang terbaik di turnamen ini, semoga kami jangan cepat puas karena masih ada turnamen lebih berat kedepannya,” terangnya.

Antusiasme penonton begitu semarak pada turnamen ini untuk mendukung tim jagoan mereka di laga perebutan juara. Seperti yang diungkapkan oleh seorang penonton bernama Sahat Simatupang. “Pertandingan yang cukup bagus dan seru juga, saya suka menonton perebutan juara ketiga dan keempat karena lebih seru dan sengit serta berimbang,” ujarnya.

Turnamen futsal ini merupakan rangkaian acara dari ulang tahun Jurusan Agribisnis yang ke-58 serta bertepatan dengan acara ulang tahun Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) IMASEP yang ke-38 tahun. Sehingga turnamen futsal ini dibuat menjadi salah satu program kerja tahunan.

IMASEP Futsal Championship 2018 ini mengangkat tema “Junjung Tinggi Sportivitas di dalam dan di luar lapangan”. Tema ini diangkat agar apapun hasil dari sebuah pertandingan jangan lupa untuk tetap menghargai lawan dengan menunjukkan sikap sportivitas.